

Die **SPD** verlangt

historische Wahrheit!

Nun denn, sie soll sie haben:

Historische Wahrheit ist, daß die Revolte des Jahres 1918, genannt

Deutsche Revolution, im Auftrage Frankreichs gemacht

und durch Hunderte von Millionen „unbekannter Herkunft“ finanziert wurde. Oder stimmt es etwa nicht, daß der französische Offizier Desgranges, der vom französischen Generalstab beauftragt war, die Verbindung mit den deutschen „Revolutionären“ zu halten, in seinem Buch „In geheimer Mission beim Feinde“ einen Brief vom November 1918 an den General Boucabeille abgedruckt hat, in dem er berichtet:

„Die deutsche Revolution ist genau in dem von uns vorgesehenen Augenblick ausgebrochen.“

Und stimmt es etwa nicht, daß in Bayern 1919 eine Verteilerliste von über hundert Millionen Mark zur Vorbereitung der Revolution gefunden wurde, deren Spender in Deutschland nicht auffindbar sind?

Und stimmt es nicht, daß noch im Oktober 1930 Dr. Hiller, früheres Mitglied der „Friedensgesellschaft“, unter Eid aussagte, daß die Deutsche Friedensgesellschaft, zu der prominente Mitglieder der SPD gehören,

französisches Geld erhalten hat

zur Propaganda für Weiterbestehen des Versailler Vertrages?

Wen wundert es da, daß die SPD immer nach der Pfeife Frankreichs tanzte?

Wen wundert es, daß die SPD stets für die Annahme aller im Interesse Frankreichs gelegener Verträge eintrat, vom „Friedensvertrag“ bis zum Young-Plan, immer mit der Behauptung, „nach Annahme des Planes wird es besser“.

Wen wundert es, daß die SPD mit allen Mitteln der Lüge und des Terrors gegen die Nazis kämpfte, wenn diese die Wahrheit sagten, nämlich: daß jeder neue Vertrag noch mehr

Elend • Steuern • Arbeitslosigkeit

bringen würde! Wen wundert es, daß die Spartakus-SPD heute das Werk des Verrats am deutschen Volk zu vollenden versucht, indem sie die Betrogenen, von der SPD sich abwendenden Massen zur Ausrichtung eines

Sowjet-Deutschland mit Hunger und Sklavenarbeit

mizbrauchen will? Aber das Volk läßt sich nicht mehr mizbrauchen.

Am 5. März wählt es den Mann, der mit ungeheurer Energie die Voraussehungen schuf, um die Verräter aus dem Sattel zu heben. Es wählt den Mann, der mit gleicher Energie wieder ein besseres Dasein für den Einzelnen und für das gesamte Volk erkämpfen wird.

Es wählt

Adolf Hitler 1

auf Liste

NSDAP (Hitler-Bewegung)